
な～に谷っ戸ん田 12回目 草取り＆看板作り 

 

とき：平成19年９月１日（土） 10：00から17：30ごろ 

ところ：恩田の谷戸田 

 

参加者：滝沢、池田、加藤、加藤、高橋（＆友常）、松本夫妻、 

ＯＹＦＣ（高見、久保）、グリーン（吉田）、佐々木妻 

ハンモックカフェ（野地、渡部） 

   石田（事務局）高田妻（事務局）  鈴木（園主）  

参加者人数 会員13名、ＨＣ3名、園主、見学1名、計18名 

  

＊ グリーンの収穫物、長谷川地粉うどん販売あり 

＊ ハンモックカフェ開設、メニューはチェータップカム（ベトナム風五目ぜんざい）、他 

＊ 園主より3時に浜なしの差し入れあり。工具などもいろいろお世話になった。 

 

石田さんより、やること（ヒエ等草取り）の説明 

看板作りは看板製作委員会高見氏より設計図が提出され、あとは現場でのアイディアで 

 

田んぼの様子 

・ コシヒカリは稲穂が垂れ色づき始めている（登熟期）、稲刈りまで半月ほど 

・ 通常より背が高くヒエと見間違いそうなコシヒカリは、「先祖帰り」（改良前の茎の長い性質を残

したもの）。 

・ 赤米も出穂し開花期、みごとな景観。（観賞用としても使用できそう） 

・ 前回取りきれなかったヒエが散見される。ヒエの穂は出ている。 

・ 前回までほとんど気にならなかった蚊が大発生、虫除けの準備と服装に要注意 

 

作業：草刈、草取り（ヒエ）、看板作り、粗朶作り 

 

使用した器具等：刈り払い機（2台）、鎌、草入れ用ガラ袋、 

        ノコギリ、ロープ、ナタ、ドリル、チェーンソー、ボンド、ひもなど 

 

反省 

・ 参加者の協力でヒエが片付き、作業の前後で田んぼの風景が違い爽快！稲もよろこんでいるだろ

う。 

・ もう、ヒエは出ないか？多少復活するか？ 

・ 長いお昼休みのあと、人数も減ったが、園主の支援、みんなの協力でなんとか看板ができてよか

った。（園主も気にしていたので…） 

・ ただ、糸がすぐに切れそうなことなど気になる点もある。今後の改良を楽しみたい。 

・ 粗朶作りは途中まで、薪作りは手がつけられなかった 

 

お知らせ 

・ 次回は、いよいよコシヒカリの稲刈り。22（土）、23（日）、24日（休）か、29（土）、30（日）

のいずれも晴天予想の日を選んで。 

・ これから心配なのは台風の影響・・・ 


